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ТЕМА НОМЕРАНОВОСТИ

В этом году в Ермолине хотят провести масштабную 
реконструкцию памятника погибшим лётчикам. 
О планах на «апгрейд» монумента рассказал 
глава администрации Евгений ГУРОВ стр. 3стр. 3

ДОСТОЙНОЕ ДОСТОЙНОЕ 
ОБРАМЛЕНИЕОБРАМЛЕНИЕ

Завоют сирены
Администрация города Ермолино предупреждает: 

5 марта в период с 10:40 до 10:44 будет проведена про-
верка региональной системы оповещения населения.
Просьба сохранять спокойствие.

Это наша партия

Неделя молодого избирателя проходит в ермолинской 
школе. Это ежегодное мероприятие, организованное чле-
нами территориальной избирательной комиссии Боров-
ского района, включает в себя тематические уроки, вик-
торины, квесты. 
Так, например, семиклассники узнали, что такое выборы, 
как работают политические партии и какие программы они 
предлагают. Это была отличная возможность для детей 
понять важность их голоса и участия в жизни общества.
Ребята не только слушали, но и выполняли творческое 
задание – придумывали собственные политические пар-
тии. Это позволило развить у них креативное мышление 
и навыки командной работы.

Точно в цель

Турнир по стрельбе из пневматической винтовки состо-
ялся в ермолинской школе. Соревнования приурочили к 
празднованию Дня защитника Отечества. За призовые 
места боролись более 50 стрелков из .Ермолина, Бала-
банова, Боровска, Обнинска. 
В результате соревновательного дня в категории 18 лет 
и старше первое место завоевала Светлана ЕРЕМИНА 
(Ермолино), второе – Вадим АРШИННИКОВ (Балабано-
во), третье – Наталья СОБОЛЕВА (Ермолино).
В возрастной группе 13-17 лет лучшей стала Ольга 
ШКРОМИДА (Ермолино), «серебро» – у Полины АРШИН-
НИКОВОЙ (Балабаново), «бронза» – у Тихона ЖУРАКО-
ВА (Балабаново).
В категории до 12 лет самым метким оказался Дми-
трий АРШИННИКОВ (Балабаново), второе место завое-
вал Тимофей ХОРКИН (Ермолино), третье – Кирилл ЛЕ-
ПИЛЬНИКОВ (Ермолино). 
Лучшим снайпером турнира с результатом 43 балла из 

50 стала Светлана ЕРЕМИНА (Ермолино), самым юным 
стрелком была Василиса БАРЫКИНА (Ермолино). 
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Центр экстренной медицины области не оставил такое неравнодушие 
незамеченным

Болезнь не спрашивает человека, 
когда ей приходить. И когда вам мо-
жет понадобиться экстренная мед-
помощь, предсказать невозможно. 
Каким образом вы доберетесь до 
стен больницы, резко ухудшающему-
ся здоровью тоже нет дела. Приме-
ром этому стала недавняя ситуация 
в Ермолине, когда местной житель-
нице понадобилась госпитализация в 
больницу из-за развившейся гангре-
ны на ногах. Самостоятельно дойти 
до кареты «скорой помощи» она, по 
понятным причинам, не могла. Выне-
сти пациентку на носилках два не от-
личающихся атлетическим сложени-
ем медика тоже были не в силах из-за 
внушительного веса жительницы Ер-
молина (около 150 килограммов).

Спасибо 
за неравнодушие
Для того чтобы решить эту задачку, 
понадобились день и серия звонков 
во все инстанции, которые гипоте-
тически могли бы оказать помощь в 
эвакуации тучной пациентки. Подмо-
гу нашли в городской администрации, 
руководители которой обратились в 
ермолинский техникум. Именно его 
шестеро студентов донесли женщину 
с пятого этажа до машины «скорой».
На днях медики отправились в тех-
никум, чтобы поблагодарить ребят 
официальными письмами, сладостя-
ми и искренними словами. 

«Хотим поблагодарить за нерав-
нодушие и желание помочь», – обра-
тилась к ребятам заведующая рай-
онной «скорой» Наталья ИВАНОВА. 
Поддержала её и глава города Еле-
на САМОКРУТОВА: «Приятно осозна-
вать, что в нашем муниципалитете 
живут такие замечательные люди. 

Ведь именно ваше поколение будет 
представлять будущее нашей стра-
ны. Вам вводить в жизнь какие-то 
свои инновации, воплощать планы, ис-
правлять чьи-то ошибки, учиться на 
своих. И здорово осознавать, что на-
ше поколение передаёт эту эстафе-
ту в надёжные руки. Очень приятно, 
что в вашем возрасте вы уже пони-
маете, что такое чувство сострада-
ния и милосердие. Именно они отли-
чают жителей нашей страны. Россия 
всегда славилась этими качествами в 
людях. Спасибо, что вы такие нерав-
нодушные и отзывчивые. Никогда не 
теряйте эти качества».
Региональный центр скорой помо-
щи отметил ребят благодарственны-
ми письмами. Помимо официальных и 
сладких подарков студенты получили 
и приглашение на работу. Как отме-
тили сотрудники «скорой», такие во-
дители им были бы очень кстати. Тем 
более что техникум является кузни-
цей именно этих кадров.

О санитарах 
замолвите слово?
Между тем этот случай обнажил 
больную мозоль скорой помощи не 
только в нашем районе. О данной 
проблеме кричат медики по всей 
стране. «Спасибо» здесь стоит ска-
зать закону, который несколько лет 
назад оставил санитаров только в 
специализированной «скорой» пси-
хиатрической. Такая оптимизация 
пробила брешь в системе, согласно 
которой теперь медики экстренной 
медицины обязаны «организовать 
транспортировку». А вот нести чело-
века на носилках они не могут – это 
запрещают нормы допустимых нагру-
зок в 10 килограммов. Понятное де-
ло, что на эти стандарты в реальной 
жизни медики часто закрывают гла-
за, но что, если на вызов приезжа-
ют хрупкие девушки в 50 килограм-

мов весом? Они просто физически не 
справятся с эвакуацией.
Водители «скорой» помочь здесь не 
могут даже за доплату: они обязаны 
оставаться на месте и охранять до-
рогое оборудование спецтранспорта. 
Вот и получается, что та самая «ор-
ганизация транспортировки» выли-
вается в привлечение родственни-
ков, соседей и случайных прохожих. 
Хорошо, если случай не экстренный, 
а когда счёт, чтобы спасти жизнь па-
циенту, идёт на секунды?
Таким образом, путь к здравоохра-
нению в такой ситуации проклады-
вают не нормы закона и должности, 
а неравнодушные люди: сотрудни-
ки «скорой», которые не должны, но 
несут; а также неравнодушные сосе-
ди, которым не чуждо сострадание.
И пока брешь в законодательстве 
не устранят, этот вопрос продолжат 
решать по принципу «голь на выдум-
ку хитра». Можно ли что-то сделать 
на местном уровне? При желании, 
да. В Боровском районе нет частных 
платных «скорых», которые далеки от 
понятий оптимизации, а потому там 
есть кому выполнять работу по эваку-
ации. А потому хорошо было бы соз-
дать службу, в которой работали бы 
санитары, способные при необходи-
мости донести человека от квартиры 
до реанимобиля. Организовать такой 
штат сотрудников можно было бы, к 
примеру, на базе Центра социально-
го обслуживания, который занимает-
ся уходом на дому. 
К слову, как рассказала заведую-
щая районной «скорой» Наталья ИВА-
НОВА, в районе эту тему уже обсуж-
дали. А потому хочется верить, что 
она не повиснет в воздухе, а выльет-
ся в какие-то конкретные действия, а 
главное, в результат. Ведь пока, в ус-
ловиях нынешнего законодательства, 
каждый муниципалитет выплывает из 
этой ситуации, как может.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Жительницу Ермолина спускали с пятого этажа 
до «скорой» студенты техникума. Осуществлять эвакуацию 
пациентов сегодня в Боровском районе попросту некому

Карета подана, 
но кто до неё донесёт?

Студенты получили 
благодарственные письма, 
сладкие подарки, тёплые слова, 
а также приглашение на работу 
в «скорой»

Пациентку весом около 150 килограммов, 
из квартиры эвакуировали вшестером

Благодаря ребятам женщина была успешно 
доставлена в стационар
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Плиты братской 
могилы заменят 
на гранитные, 
так же как 
и основание забора Достойное обрамление

В этом году в Ермолине 
хотят провести масштабную 
реконструкцию памятника 
погибшим лётчикам. 
О планах на «апгрейд» 
монумента рассказал 
глава администрации 
Евгений ГУРОВ

Мемориал расположен на подъезде к 
городу, на улице Боровской, и является 
«визитной карточкой» Ермолина. Более 
известный как «Винт» или «Пропеллер», 
он был установлен в 1956 году. Теперь 
администрация города решила создать 
для него более достойное обрамление.

Немного истории 
Ранее в братской могиле, расположенной в 
этом месте, были захоронены восемь советских 
летчиков. Они погибли в воздушных боях над тер-
риторией Боровского района во время Великой Отече-
ственной войны. В 1956 году на братской могиле обно-
вили холм и установили памятник – винт самолета. Там 
же предали земле лётчиков-испытателей. В 2015-м на 
площадке мемориала состоялось открытие обелиска, 
посвящённого памяти экипажам ермолинской летно-
испытательной базы «Взлёт», погибшим при выполне-
нии служебного долга.
История научно-производственного объединения бе-
рёт своё начало в 1963 году. Под руководством леген-
дарной лётчицы Валентины ГРИЗОДУБОВОЙ был создан 
Научно-исследовательский лётно-испытательный центр. 
Его сотрудники занимались разработкой и испытанием 
различных видов секретного оборудования. На ермолин-
ском аэродроме многие годы находилась лётно-испыта-
тельная база этого предприятия.
Выполнение служебных заданий, связанных с испытани-
ем новых образцов разработок, нередко было сопряже-
но с риском для экипажей. И число взлётов расходилось 
с количеством посадок. Всего за время испытательных 
полётов погибли 23 человека.

В планах на будущее
В этом году наша страна отмечает 80-летие Победы 
над фашистским режимом. В Ермолине по этому случаю 
запланировали капитальный ремонт монумента и обнов-
ление прилегающей к нему территории. 
Работы планируют начать уже после 9 мая. «Хочется 
всё сделать аккуратно и красиво, а не бегать за подряд-
чиком в попытках ускорить процесс работы, чтобы при 

этом не пострадало качество. Чтобы не загонять себя в 
рамки “сдать побыстрее”, спешить не будем», – расска-
зывает глава администрации Евгений ГУРОВ.
На запланированные работы в бюджете заложено по-
рядка 12 миллионов рублей. На эти деньги памятник с 
пропеллером поднимут на монумент и «оденут» в гра-
нит. Изменения претерпят и плиты на братской могиле, 
их также заменят на каменные. К ним добавят обрамле-
ние из того же материала. 
Вместо нынешнего ограждения появится новое – фун-
даментальное. Прототипом послужит забор вокруг памят-
ника павшим солдатам в центре города. Впоследствии 
мемориальный комплекс подсветят так, чтобы его было 
хорошо видно с дороги. Но в проект деньги на это не за-
ложены. На прокладку кабеля и монтаж осветительных 
приборов средства будут искать отдельно.
Те памятники, которые установлены в честь погибших 
лётчиков-испытателей, пока трогать не планируют. «Мы 
приглашали на совещание ветеранов летно-испытатель-
ной базы “Взлёт”. Предложили им сделать всё в едином 
стиле. Они взяли время на обсуждение, ответ пока не со-
общили», – пояснил Евгений Александрович.
Пожалуй, самыми значимыми изменениями террито-
рии вокруг памятника можно считать появление новой 
дорожки от монумента до улицы Мира и обустройство 
парковки. «Для того чтобы сейчас подойти к памятни-

ку, приходится оставлять машину на обочине проезжей 
части. Для удобства жителей решили немного изменить 
подход к могилам. Основной заезд будет с улицы Мира. 
Сделаем там парковку, а от неё – дорожку к мемориа-
лу», – пояснил ГУРОВ.
Ту тропинку, которая существует сейчас, тоже оставят 
и облагородят. С материалом исполнения пешеходной зо-
ны в мэрии пока не определились. Скорее всего, дорож-
ки закатают в асфальт. Не забыли и о жителях, которые 
будут добираться до мемориального комплекса от ав-
тобусной остановки. Пока идти приходится по обочине 
дороги, но в проект заложили обустройство дорожки от 
улицы Мира до Ленина.
Сейчас в администрации готовят заявку в областной 
Фонд имущества, смета и эскиз проекта уже готовы. Ес-
ли всё сложится благополучно, реализовывать задумку 
начнут уже летом.

Диана ФЕДУЛОВА

Примерное расположение новых 
пешеходных дорожек 
и парковки изображено на схеме

Помимо новых тротуаров обустроят 
и этот, он останется в качестве 

альтернативного подхода 
к монументу
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Теперь в сборной России
СПОРТ

Тренер ермолинского филиала клуба единоборств «Black Tiger» 
Дмитрий ЖУКОВ вернулся с чемпионата России по рукопашному 
бою с серебряной медалью

Трёхдневное мероприятие приурочили ко Дню за-
щитника Отечества, а также посвятили памяти Ге-
роя РФ, адмирала Германа Алексеевича УГРЮ-
МОВА. Ареной для проведения соревнований 
стал челябинский дворец спорта «Юность». 
За кубки и медали на коврах боролись 350 
участников из 45 субъектов России. От 

Калужской области на чемпионат 
страны отобрался лишь один 
спортсмен – Дмитрий ЖУКОВ.
Напомним, Дмитрий – тренер 

балабановского клуба «Black 
Tiger», также он проводит за-
нятия на базе ермолинского 
стадиона «Труд» и в Боровске. 
Единоборствами мужчина за-
нимается с детства, в сорев-
нованиях участвует с шести лет. 
Правда, был в спортивной карье-
ре ЖУКОВА перерыв, по объектив-

ным причинам времени на личные тренировки 
не хватало. В 2023-м Дмитрий вернулся на ринг, 
завоевав «серебро» на всероссийском турнире 
по рукопашному бою.
В этом году, отправившись в Челябинск, тре-

нер «Black Tiger» выиграл три встречи. Все по-
единки с соперниками он закончил досрочно. К 

сожалению, во время проведения второго боя спор-
тсмен получил травму. Но от участия в финальной 
встрече не отказался. ЖУКОВ  всё же вышел на ко-
вёр, но поединок завершился не в его пользу.

«В отборочных боях пришлось встретиться ли-
цом к лицу с представителем из Санкт-Петербурга, 
чемпионом России 2024 года, многократным призё-
ром этих соревнований прошлых лет. Поединки были 
очень трудными. Но всех соперников удалось победить 
досрочно, – говорит Дмитрий. – В финальной встре-
че, к сожалению, я проиграл спортсмену из Ставро-
польского края. Всего лишь одна ошибка, и вершина 
пьедестала ускользнула от меня».
Получив второе место на чемпионате страны, Дми-

трий ЖУКОВ выполнил норматив мастера спорта РФ 
по рукопашному бою. Также серебряная медаль, за-
воёванная на соревнованиях такого высокого уров-
ня, дала возможность войти в состав сборной России.

«Это историческое событие не только для наше-
го клуба, но и для Федерации рукопашного боя Калуж-
ской области, – считает главный тренер “Black Tiger” 
Нарек МОСЕСЯН. – Поздравляем Дмитрия и гордимся 
его успехами! Спасибо всем, кто искренне переживал и 
болел за нашего тренера. Отдельная благодарность 
группе компаний “Рекорд” за помощь в организации по-
ездки в Челябинск».

Анастасия ВЯТКИНА
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ОБРАЗОВАНИЕ

АНОНС

ПОЗДРАВЛЯЕМ

РЕКЛАМА

АО «ТРАНСВОК» 
приглашает на работу:

- водителя (категория D);
- кухонного рабочего.

Адрес предприятия: 
г. Ермолино, ул. Молодежная, д. 1
Контактный телефон: 8(48438) 6-85-

19, email: info@transvoc.ru

ОАО “Малоярославецмежрайгаз” 
приглашает на работу 

(сменный график работы, 
пятидневка) 

на газовые участки в г. Боровск, 
г. Балабаново, г. Ермолино 

 слесаря по ремонту 
   газового оборудования, 
 водителя-слесаря.

Тел. 8(48431) 2-69-05, 
8(48438)4-42-38

Поздравляем с днём рожденияПоздравляем с днём рождения
Анну Андреевну ДворянкинуАнну Андреевну Дворянкину
Зинаиду Павловну КлименокЗинаиду Павловну Клименок
Сергея Ивановича МартыноваСергея Ивановича Мартынова
Любовь Александровну НуждинуЛюбовь Александровну Нуждину

Общество инвалидовОбщество инвалидов

Краснодарское 
высшее военное 
орденов Жукова и 

Октябрьской революции 
Краснознаменное 

училище имени Генерала 
Армии С. М. Штеменко 

приглашает всех желающих 
на обучение по следующим 

специальностям: 

- УПРАВЛЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННОЙ 
БЕЗОПАСНОСТЬЮ ОРГАНОВ 
УПРАВЛЕНИЯ СИСТЕМ И 
КОМПЛЕКСОВ ВОЕННОГО 
НАЗНАЧЕНИЯ

- ЗАЩИТА ИНФОРМАЦИИ 
НА ОБЪЕКТАХ ИНФОРМАТИЗАЦИИ 
ВОЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ

- ИНФОРМАЦИОННАЯ 
БЕЗОПАСНОСТЬ 
АВТОМАТИЗИРОВАННЫХ СИСТЕМ
И ряду других.

Более подробно с условиями 
поступления можно ознакомиться на 
сайте училища https://kvvu.mil.ru/
или по телефону 8 (861) 258-10-33

Ответил даже на личные на вопросы 
Активисты школ Боровского района 
встретились с председателем областного 
отделения «Движение первых» 
Денисом МИРОНОВЫМ. И первой точкой 
встречи МИРОНОВА с активистам
и стала ермолинская школа
Там он пообщался с ребятами, 

ответив на интересующие их во-
просы о планах, проектах, разви-
тии «Движения Первых». Также 
Денис Игоревич принял участие в 
постоянной видеорубрике учебно-
го учреждения «Есть вопрос – есть 
ответ» и дал интервью для школь-
ной газеты.
Следующим местом встречи 

председателя областного отделе-
ния движения с активистами стал 
семейный клуб «Берега». Там он 
подвёл с Советом Первых Боров-
ского района итоги их совместной 
работы за 2024 год. МИРОНОВ от-
метил отличную организацию ре-

гионального этапа «Юннатских 
экспедиций», который состоялся в  
природном парке «Текижа».
Также на мероприятии ребята 

задали председателю областного 
отделения вопросы из разных сфер. 
Активисты поинтересовались у Де-
ниса Игоревича о его слабостях, са-
мых ярких событиях в жизни, лич-
ности, играющей в судьбе самую 
важную роль, и многом другом. 
Один из самых интересных и про-
вокационных вопросов МИРОНОВУ 
задала активистка Полина ВИЕРУ: 
«Денис Игоревич, вы такой яркий и 
симпатичный. А также бесконечно 
харизматичный молодой человек. 

Мы знаем, что у вас нет жены и де-
тей. Когда планируете создавать 
свою ячейку общества?» Конечно, 
вопрос немного застал МИРОНО-
ВА врасплох, и он признался, что о 
таких вещах дети его спрашивают 
впервые. «Мне очень хочется иметь 
семью, но пока большую часть сво-

его времени я отдаю работе», – от-
ветил Денис Игоревич.
В конце мероприятия МИРОНОВ 

пожелал активистам «Движения 
Первых» Боровского района не 
останавливаться на достигнутом, 
ставить перед собой цели и идти 
к ним, несмотря ни на что.


